

川崎支部情報

中央
本部



横浜
地本



出席者の声

国府津運輸区での懲罰的日勤教育、委員会、マイプロは強制されることではない。乗務復帰とは関係ないと思う。社内世論づくりをしているのでは？

国府津運輸区の日勤教育、福知山線事故がよぎる。自殺に追い込むほどやる必要があるのか。今は原因究明というより見せしめ。

朝礼で現場長が「稼ぐ」ことが全面的あいさつ。駅やイベントの手伝いも今後やらされるのでは。利益優先の会社姿勢に疑問。

出席者からは、安全を軽視しているかのような経営姿勢への懸念の声が多く出された。

スローガン

「新生」JR東労組運動宣言」をもとに、「抵抗とヒューマニズム」の精神を育み、2・3春闘勝利！過半数代表者選挙勝利！安全哲学の再確立をめざし、あらゆる妨害に立ち向かい、JR東労組への帰属意識を高め、組織強化・拡大の実現を目指そう！

川崎支部第20回定期委員会
3月10日エポック中原

木村執行委員長あいさつ

社友会会員と対話しながら、賃上げの必要性を高めていこう。連帯したJR総連春闘をつくろう。会社は出し渋り、慎重姿勢を崩さず。初任給特別措置は5年だけ。

そして最終乗務出迎え禁止の通達、おかしいという職場の声を集めよう。

